
平成 31年２月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  平成 31年２月 14日（木）13時 52分～14時 58分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、石井孝典教育長職務代理者、 

      牧野誠一郎委員、中條政夫委員、小島茂子委員 

出席職員  石井浩二教育総務課長、大森勉生涯学習課長、 

橋本多恵子学校給食センター所長、遠藤友樹指導主事、 

浅井麗子社会教育主事 

【書記】山崎好之教育総務課副課長 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

 

２ 前会議録の承認 平成 31 年１月定例会の会議録が承認され、石井教育長職務代理

者と牧野委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1)教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

  足柄上地区市町教育長会議、市町教育長会議、全国町村教育長会意見交換会・常

任理事会及び日本の建国を祝う会中央大会などについて報告する。 

  県・市町村教育委員会教育長会議において、教員の働き方改革、県における部活

動の在り方に関する方針の改定及び不祥事防止などについての説明を受ける。 

 

(2)各課・センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告    資料により石井教育総務課長が説明する。 

②生涯学習課関係事業報告    資料により大森生涯学習課長が説明する。 

③学校給食センター関係事業報告 資料により橋本学校給食センター所長が説明 

する。 

 

【質疑なし】 

 

４ 議事 

(1)協議事項 

〇「大井町の教育（案）」について、資料により遠藤指導主事と浅井社会教育主事 

が説明する。 



 

（小島委員） 

  資料の 10 ページ７（３）の文中「子どもの読書に親しむために環境づくり」より

も「子どもが読書に親しむための環境づくり」の方がすっきりするのではないかと思

いますが、いかがでしょうか。 

 

（遠藤指導主事） 

  次回までに修正させていただきます。 

 

（中條委員） 

  文言ですが、「幼児」と「園児」を統一した方がよいと思われます。また、資料の 

 ４ページ５（１）の文頭「道徳の時間」は、道徳が特別の教科となったので「道徳科」

とした方がよいのではと思いますが、いかがでしょうか。 

 

（遠藤指導主事） 

  確認させていただき、次回までに修正させていただきます。 

 

（石井教育長職務代理者） 

  パークゴルフ場の建設は、しない方向となったようですが、今後パークゴルフをさ

れている方に、どのような支援をされていくのですか。 

 

（大森生涯学習課長） 

  町のパークゴルフ協会は年３～４回の大会を開催しています。２月に開成町、９月

に御殿場市で開催され、その際に町のバスを有料で貸し出しをしたり、大会で町長杯

や議長杯を出すなど、関わりを持っています。 

 

（夏苅教育長） 

子ども会については、会員が減少しているという状況があり、町子連の役員さんと

運営について協議をしています。現在は過渡期ということで、来年度は少し事業を減

らした中で対応を考えていくようです。 

 

５ その他 

 〇「平成 30年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の分析について」、資料により

遠藤指導主事が説明する。 

   〇今後の行事等予定について、別添により石井教育総務課長から説明する。 

  〇卒業式・卒園式と入学式・入園式についての出席者と挨拶者の確認をする。 

 

６ 閉会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 



 

 

以上の会議録について、相違ないことを証し署名する。 

 

 

平成 31年３月 25日 
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書 記                  


